

duc est propriétaire du *Messenger de Sainte Anne*, et que tous les profits que cette publication peut rapporter sont consacrés à l'ornementation du sanctuaire de notre glorieuse patronne.

—000—

MONSIEUR DE RIMOUSKI A SAINTE-ANNE.

Le 29 mai, Mgr l'évêque de Rimouski, accompagné du sous-secrétaire de l'évêché, s'est rendu en pèlerinage au sanctuaire de Sainte-Anne. Après avoir célébré la messe. Sa Grandeur a visité les travaux et a été très satisfaite du soin avec lequel ils ont été exécutés. Ce sera une des plus douces consolations de Mgr l'évêque de voir bientôt terminé le sanctuaire qu'il a béni lui-même le 26 juillet 1874.

—000—

LE MOIS DE SAINTE ANNE.

“ Faute d'en avoir fait l'expérience, dit le Rév. P. Laurent Mermillod, on ne connaît généralement pas assez les bontés de sainte Anne ; on semble ignorer trop généralement le soin qu'elle prend des siens, les attentions et les amabilités qu'elle prodigue à ceux qui l'honorent assidument

“ Oh ! si l'on savait combien elle est indulgente et combien elle nous aime ! Qu'on nous permette une comparaison familière. Voyez ce qui se passe au foyer domestique ; voyez la tendresse, parfois même un peu faible, des aïeules pour leurs petits-fils ; quelles caresses, quelles complaisances, quelles intercessions ! Ce redoublement d'affection et de tendresse envers les rejetons d'une seconde génération est dans la nature, car il est de tous les temps et de tous les lieux. Nous le croyons, sainte Anne l'éprouve aussi à notre égard ; sa bonté sans imperfection est plus compatissante, plus indulgente encore que celle d'une mère ; elle embrasse dans une ineffable tendresse les enfants adoptifs de Marie et de Joseph ; les frères si infirmes